

クラブ紹介 がんばっこます!

入間野中学校 吹奏楽部



こんにちは、入間野中学校吹奏楽部です。私たちは3年生22人、2年生24人、1年生19人の計65人で活動しています。今年4月に入間中学校と統合して部員数が倍増し、大編成ならではの豊かなサウンドを奏でることができます。また、練習方法など両校の良いところを共有し、より高いレベルを目指すことができます。今年の目標は、コンクールでの金賞受賞。部員同士で切磋琢磨し、悔いが残らない演奏ができるよう練習に取り組んでいきます。

さやまの教育 元気なさやまっ子

小学校4校で運動会を開催

5月30日(土)、南小、入間野小、御狩場小、柏原小で運動会が開催されました。

新1年生にとっては全校で取り組む初めての大きなイベントとなった運動会。1年生から6年生まで各団が一致団結し、リレーや大玉送りなどの競技で得点を競い合いました。終盤では、応援の声がさらに大きくなり、競技の結果に一喜一憂。運動会を通じて、児童たちの間に絆が生まれました。



柏原小学校5・6年生の組み体操

バランス感覚もバッチリ

5月25日(月) キッズ体操教室(市民総合体育館)

子どもたちが楽しみながら体を動かすことができるこの教室。マット運動やボール遊びなどをとおして、運動の基本的動作などを学びました。



自分たちの手で川のせせらぎを美しく

5月30日(土) 不老川クリーン作戦(入曽地内)



夏を前に、640名が参加して、不老川周辺約7kmを清掃活動。雑草や空き缶、ペットボトル、プラスチックごみなど約3トンを収集しました。

26年度さやま市民大学ジャーナル学科修了生がお届けします

さやま・リポート(子育て③)

狭山ぼうけんあそび場「ほんきっこ」は毎月第2土・日曜日に狭山台中央公園で開催されているプレパークです。



小・中学校の登校日と重なる土曜日の10時～12時は、幼児と保護者のためのプレパーク「ぶち・ブチ・ほんきっこ」に。木立に囲まれ、夏の暑さもへっちゃらです。みんなは、木の幹にロープを張ったモンキーロープやどろ遊び、ターザンブランコ(写真)、昔懐かしい藁包みの納豆のようになる納豆ハンモックなどに夢中になります。

お部屋での遊びも楽しいけれど、外で遊ぶと体が喜びますよ。いつでも子ども達が遊べるよう、シートを張るので雨の日でもOKです。

公園の駐車場は野球場・テニスコート利用者と共同利用で13台。

▶狭山台中央公園(狭山台3-28)
▶問合せ本気であそぶ子☆応援団・石居福子さんへ♪090-3530-8769

5月に2つのカフェがオープン

毎月第3金曜日／オレンジカフェ(中央公民館)

認知症の方や、その家族、地域の方々など、誰もが気軽に集える交流の場です。コーヒーを片手に、情報を交換したり悩みなどを語り合ったりしながら、おだやかな時間を過ごしませんか。



認知症サポーターのシンボルカラー「オレンジ」から命名

毎月第4金曜日／カフェ・いるまおい

月に一日だけ、入間川七夕通り商店街のたまり場ショップが、誰でも利用できるコミュニティ・カフェに変身。傾聴スタッフも常駐しているので、一人で立ち寄っても気軽に会話を楽しむことができます。



家庭や地域などの話に花が咲きます

つつじの花と秩父連山を眺めながら

5月2日(土) 稲荷山のつつじまつり(稲荷山見晴台付近)

昨年、地域の団体や地元自治会の熱意で半世紀ぶりに復活したつつじまつり。青空のもと、お囃子や民踊などのアトラクションが行われ、さらに、子ども縁日や狭山のさといもコロッケなどの模擬店が多くの来場者をもてなしました。



迫力ある演舞と軽快な音楽で元気を贈る駒大應援指導部

ひとまち 写真館

あなたが写っていませんか? 広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

いや 春バラの色と香りに癒されます

5月中旬～／バラが見ごろに(都市緑化植物園)

気温が高くなってきて、一気に開花したバラたち。大輪の深紅のバラをはじめ、手入れの行き届いた花はどれも花色がきれいです。バラ園では2番咲き、3番咲きの花芽が少しずつ開花し、6月中旬まで楽しむことができます。



74種670株のバラは見ごたえ十分!

親子で集まり、遊び、そして語り合う

5月19日(火) 水富親子講座「はっぴー」(水富公民館)

0～3歳児とお母さん17組が参加して、子育ての先輩スタッフと一緒に、絵本の読み聞かせや手遊びなどを楽しみました。これから、毎月第3火曜日に、グループワークや遊びの体験などをとおして、子育てについて互いに学びあっていきます。



それぞれの子育て情報を持ち寄りました